

# *Miguel Diaz-Canel invite Vladimir Poutine à visiter Cuba*

---



La Havane, 2 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est entretenu ce vendredi à Moscou avec son homologue Vladimir Poutine, dans le cadre de sa première visite officielle en Russie après son investiture en avril dernier.

«Nous avons confirmé que les relations entre nos pays sont celles d'alliés stratégiques», a déclaré Vladimir Poutine devant la presse, à l'issue d'une rencontre avec Miguel Diaz-Canel.

«Nos peuples sont liés par de longues années d'amitié, de la sympathie mutuelle, du respect et un soutien solidaire», a-t-il souligné, louant l'ambiance «amicale et constructive» de la rencontre qui a été essentiellement centrée sur la coopération économique.

De son côté, le président cubain a qualifié de très utiles les conversations qui, a-t-il relevé, ont confirmé l'état parfait des relations bilatérales.

Il a chaleureusement remercié le gouvernement et le peuple du soutien apporté à Cuba dès les premiers jours du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en 1962 et il a invité Vladimir Poutine à se rendre à Cuba en 2019.

Cette première visite en Russie du président cubain intervient alors que Washington a indiqué ce jeudi vouloir durcir les sanctions contre Cuba.

Selon le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov, les pourparlers entre les présidents Poutine et Diaz-Canel visaient à renforcer les échanges commerciaux entre Moscou et La Havane et les liens économiques.

Miguel Diaz-Canel s'est entretenu avec le président de la Douma (chambre basse du Parlement russe) Viatcheslav Volodine. «La politique de Cuba à l'égard de la Russie reste inchangée», a assuré le président Diaz-Canel, lors de cette rencontre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175571-miguel-diaz-canel-invite-vladimir-poutine-a-visiter-cuba>



**Radio Habana Cuba**